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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日 時 令和３年５月３１日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １１ 時 ０１ 分  

出席委員 
◎木曽 ○西口 三上 大塚 山本 松山 菱田 

＜福井議長＞＜小川副議長＞ 

執行機関 

出席者 
桂川市長、浦政策企画部長、石田総務部長 

事務局 

出席者 
山内事務局長、井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、佐藤主任、小野主任 

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員３名（冨谷、小松、藤本） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

[木曽委員長 開議] 

 

１ 令和３年亀岡市議会定例会について 

[事務局長 説明] 

 

２ 議案の概要説明について 

１０：０１ 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

[市長説明（記者会見内容について：新型コロナウイルスワクチン接種状況等）] 

 

[市長等 退室] 

１０：３２ 

 

３ ６月議会日程について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 このような日程とすることでよいか。 

―全員了― 

 

４ 開会日（６月７日）の議事について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

このような議事日程とすることでよいか。 

―全員了― 

 

５ 陳情・要望について 
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＜事務局長＞ 

本日までに受理したものはない。今後、開会日の午後５時までに受理したものにつ

いては、次回の議会運営員会で報告する。 

 

６ 議場の理事者席について 

[事務局長 説明] 

 

７ 議会運営上の新型コロナウイルス感染症対策について 

[事務局長 説明] 

 

８ 代表監査委員のあいさつについて 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 感染症対策として省略することでよいか。 

―全員了― 

 

９ 職員紹介について 

[事務局長 説明] 

感染症対策として省略することでよいか。 

―全員了― 

 

１０ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 このように取り扱うことでよいか。 

―全員了― 

 

１１ ９月議会の決算審査（案）について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 従来どおりの方法で決算審査を実施することでよいか。 

―全員了― 

 

１２ 幹事長討論について 

＜事務局長＞ 

幹事長討論については、前回の議会運営員会で合意が得られず、会派に持ち帰るこ

ととなった。再度協議いただきたい。 

＜木曽委員長＞ 

 会派に持ち帰り検討した結果について報告いただきたい。 

＜菱田委員＞ 

変更ない。 

＜松山委員＞ 

変更ない。 

＜三上委員＞ 

変更ない。 
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＜山本委員＞ 

ほかの会派と意見が違っていたことで持ち帰らせていただいた。再度検討した結果、

初めての取組であり、これから実施時期を検討するといったことであるので、実施

していく方向で進めていただければよい。 

＜木曽委員長＞ 

 幹事長討論については、実施することで全会派が一致した。名称や時期については

協議したい。９月議会の期間中では日程が難しいので別の日程とする。正副委員長

で正副議長や理事者と調整していく。 

―全員了― 

 

１３ 議場内へのマイボトルの持ち込みについて 

＜事務局長＞ 

 議場内へのマイボトルの持ち込みについては、前回の議会運営員会で合意が得られ

ず、会派に持ち帰ることとなった。６月議会から実施するのかを含めて再度協議い

ただきたい。 

＜木曽委員長＞ 

 会派に持ち帰り検討した結果について報告いただきたい。 

＜菱田委員＞ 

変更ない。 

＜松山委員＞ 

変更ない。 

＜三上委員＞ 

変更ない。 

＜山本委員＞ 

進めていただければよい。 

＜木曽委員長＞ 

 議場内へのマイボトルの持ち込みについては、実施することで全会派が一致した。

傍聴者の整理はどうか。 

＜事務局長＞ 

 傍聴者については傍聴規則により飲食を認めないこととし、規則の変更も予定して

いない。議場外にウォーターサーバーを置くといった意見もあったが、コロナ禍で

あることから設置は難しい。必要に応じて傍聴席から議場外に出ていただいて飲ん

でいただくこともできる。 

＜木曽委員長＞ 

水差しの必要がなくなるので撤去していただいてよい。マイボトルに直接口をつけ

て飲むことはあまり芳しくないので、コップに移し替えて飲むこととしたい。 

―全員了― 

＜三上委員＞ 

 一般質問のときだけでなく、長時間になる本会議もあるので、全ての本会議で認め

てよいのでは。 

＜木曽委員長＞ 

 議場内へのマイボトルの持ち込みについては、一度テスト的に全ての本会議で実施

して、必要に応じて修正することでよいか。 

―全員了― 
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１４ その他 

（１）議場内撮影許可の申請（市政記者クラブ、広報プロモーション課） 
（２）エコ・オフィス推進期間（５月１日～１０月３１日まで） 
（３）次回の議会運営委員会 ６月１５日（火）本会議終了後 

  ※正・副議長、議運正・副委員長の事前調整 ６月１４日（月）１４：００～ 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

最後に、一般質問についてであるが、通告を細かくすると答弁が長くなる。通告の

際には十分留意いただき、議論が深まる形となるよう、正副議長と正副委員長の調

整の中で協議したので申し送りたい。各会派よろしくお願いする。 
＜三上委員＞ 

 市長が報告された記者会見資料をいただきたい。 
＜事務局長＞ 
 取り寄せてお配りする。 
 
 

散会 １１：０１ 


